



INVITATION À UNE SOIRÉE SPÉCIALE POUR LA SEMAINE DES PROFESSIONNELLES ET PROFESSIONNELS DE L'ÉDUCATION.

Un 5 à 7 dans la petite cafétéria de l'école André-Laurendeau pour prendre un verre entre amis et déguster des bouchées avant de nous diriger vers une conférence à l'auditorium à 18h30.

QUAND ? début à 17 heures le LUNDI LE 18 NOVEMBRE !

Où ? École André-Laurendeau à St-Hubert

S'inscrire à : <https://doodle.com/poll/uxemsyscbvk67mx69>

Réflexion et témoignage d'un grand orateur sur le thème :

Quel est notre projet collectif d'éducation?

L'homme est essentiellement un projet, disent les philosophes. La société québécoise est aujourd'hui plus que jamais interpellée : quel monde entendons-nous créer ? Quel Québec léguerons-nous aux prochaines générations ? Toutes les dimensions sont en cause, de la santé à l'identité, de l'esthétique à la mémoire, de l'éthique à l'économie ; or, c'est avant tout l'éducation qui est le cœur battant du développement social et culturel de notre monde.

NOTRE CONFÉRENCIER

SERGE BOUCHARD

Né à Montréal en 1947, Serge Bouchard est conférencier, écrivain, animateur et anthropologue passionné d'histoire.

Depuis 1998, Serge Bouchard anime à la Première chaîne de Radio-Canada et sa nouvelle émission du dimanche soir est co-animée avec Jean-Philippe Pleau. Avec le talent fou qu'ils ont pour susciter la réflexion, pas étonnant que l'émission s'appelle C'est fou!

Bien connu pour son ouvrage davantage autobiographique, C'était au temps des mammoths laineux, il vient de faire paraître L'allume-cigarette de la Chrysler noire qui est dans la même veine.

